

CH-6370 Stans, Tellenmattstr. 5

An die Eltern der Schülerinnen und
Schüler des Schulzentrums Turmatt

Stans, 20. März 2024

Neues Leitungsduo im Schulzentrum Turmatt auf das Schuljahr 2024/25

Liebe Eltern der Schülerinnen und Schüler des Schulzentrums Turmatt

Wie Sie bereits erfahren haben, hat Stefan Meyer, Leiter des Schulzentrums Turmatt, eine neue berufliche Herausforderung angenommen und daher seine Anstellung auf den 31. Juli 2024 gekündigt. Ich bedanke mich an dieser Stelle herzlich bei Stefan Meyer für seinen Einsatz in den vergangenen drei Jahren an der Schule Stans.

Die Schulkommission Stans hat sich für die Neubesetzung der Funktion Schulzentrumsleitung Turmatt für eine Zweierbesetzung entschieden. Ab 1. August 2024 werden Catherine Stalder-Amberg und Eva Pawlus die Leitung des Schulzentrums Turmatt übernehmen. Die beiden stellen sich nachfolgend gleich selber vor:



Catherine Stalder-Amberg

Aufgewachsen bin ich in Engelberg, wo ich seit meinem Abschluss als Sekundarlehrerin an der PH Luzern im Jahr 2007 wieder wohne. Danach arbeitete ich während 16 Jahren als Klassenlehrperson, zuerst an der Oberstufe in Wolfenschiessen und dann in Engelberg. Von 2020 bis 2022 absolvierte ich an der PH Schwyz die Schulleitungsausbildung.

2016 wurden mein Mann und ich zum ersten Mal Eltern. Inzwischen haben wir zwei Söhne, der Jüngere besucht den Kindergarten und der Grosse die zweite Klasse. Mit meiner Familie verbringe ich gerne viel Zeit draussen in der Natur beim Skifahren, Biken und Wandern. Ich freue mich auf meine neue Aufgabe als Co-Schulzentrumsleiterin des Turmatt-Schulhauses und bin gespannt auf die Schülerinnen und Schüler und auf die Zusammenarbeit mit dem Schulhausteam.



Eva Pawlus

Ich habe im Jahr 2012 die PH in Luzern als Kindergarten- und Unterstufenlehrerin abgeschlossen und im Jahr 2019 auch meinen Master in Schulischer Heilpädagogik absolviert. Insgesamt habe ich 11 Jahre im ersten Zyklus gearbeitet: Zuletzt 7 Jahre als Schulische Heilpädagogin und Klassenlehrerin in der Basisstufe in Eschenbach. Seit 9 Jahren bin ich auch an der PH in Luzern als Dozentin tätig.

2018 sind mein Mann und ich nach Stans gezogen und erfreuen uns immer wieder an den vielfältigen Anlässen im Dorf. In meiner Freizeit trifft man mich beim Skifahren, Wandern oder Sportklettern an. Oder ich ziehe mich in unseren Werkraum zurück und lasse meiner Kreativität, sei es beim Malen oder Werken, freien Lauf. Ich freue mich schon heute, ab dem neuen Schuljahr als Co-Schulzentrumsleiterin im Turmatt mit allen Beteiligten zu starten.

Ich bin überzeugt, dass mit dieser Zweierbesetzung optimale Voraussetzungen geschaffen wurden, um das Schulzentrum Turmatt im Sinne und zum Wohle der Schülerinnen und Schüler wie auch der Mitarbeitenden auf dem eingeschlagenen Weg erfolgreich weiter zu führen. Catherine Stalder und Eva Pawlus wünsche ich ein gutes Ankommen in der neuen Funktion und viel Erfolg und Freude in der neuen Aufgabe.



Freundliche Grüsse
SCHULLEITUNG
Gesamtschulleiterin

Helen Theiler